



GONDWANA Praehistorium e. K. • Alexander-von-Humboldt-Str. 8-10 • 66578 Schiffweiler

Presseinformation GONDWANA – Das Praehistorium

Donnerstag, 22. Januar 2026

## Japanische Robotik-Spezialisten warten Dinosaurier im GONDWANA - Das Praehistorium

Saarland, bei **GONDWANA - Das Praehistorium** laufen derzeit umfangreiche **technische Wartungsarbeiten an den animatronischen Dinosauriern**. Ein Team japanischer Spezialisten für Robotik und Animatronik ist seit Montag vor Ort und führt die Arbeiten noch **bis Montag, den 26. Januar**, durch.



Das Team der japanischen Robotik-Spezialisten steht unter dem imposanten Argentinosaurus-Skelett.

**Die lebensgroßen Dinosaurier des Museums zählen zu den technisch aufwendigsten ihrer Art.**

Sie werden mithilfe komplexer digitaler Steuerungen, Hydrauliksysteme und präziser Schienentechnik bewegt. Um diese hohe Qualität und Betriebssicherheit dauerhaft zu gewährleisten, sind regelmäßige Wartungen durch speziell geschulte Fachkräfte notwendig.



Sieht dramatischer aus, als es ist. Haut und Technik des Dimetrodons unter dem fachlichen Blick der „Dino-Doktoren“.



*„Unsere Dinosaurier basieren auf hochpräziser, digital gesteuerter Technik und werden regelmäßig gewartet. Das japanische Spezialteam stellt so ein durchgehend immersives Besuchserlebnis sicher. Als kleine Entschädigung für die Schließzeit bieten wir daher 26% Rabatt auf Online-Tickets im Vorverkauf an.“*, erklärt Matthias Michael Kuhl, Gründer und Geschäftsführer von GONDWANA - Das Praehistorium.

Matthias Michael Kuhl

**Ab Mittwoch, den 28. Januar, ist das Museum wieder regulär geöffnet.** Familien, Schulklassen und Dino-Begeisterte dürfen sich dann auf animatronisch bewegliche Dinosaurier in Bestform freuen – mit besonders realistischen Bewegungsabläufen und einem noch intensiveren Besuchserlebnis.

**GONDWANA - Das Praehistorium** lädt alle großen und kleinen Entdecker herzlich ein, die frisch gewarteten Urzeitgiganten live zu erleben.

## **Über GONDWANA - Das Praehistorium**

GONDWANA - Das Praehistorium im Saarland ist eines der größten Erlebnismuseen Europas und entführt seine Gäste in die faszinierende Welt der Erdgeschichte. Auf einer Fläche von über 10.000 Quadratmetern können Besucherinnen und Besucher Erdzeitalter und Evolution hautnah erleben – von den Urmeeren über die Ära der Dinosaurier bis hin zur Entwicklung des Menschen.

Spektakuläre Inszenierungen, Originalfossilien und modernste Ausstellungstechnik machen den Rundgang zu einem unvergesslichen Erlebnis für die ganze Familie.

**Ihr Ansprechpartner für alle Fragen: Frau Silvia Faletto, Tel.: 06821 931 63 16, E-Mail: [faletto@praehistorium.de](mailto:faletto@praehistorium.de)**